



“Nos toca pagar los platos rotos”; AMLO reprocha a calificadoras por pronóstico

López Obrador reiteró que para rescatar a Pemex y CFE es necesario terminar con la corrupción

La calificadora Standard & Poor's bajó la calificación crediticia a Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE); de acuerdo con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, este castigo “al país es por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 36 años, que fue un rotundo fracaso. Sobre todo en los últimos seis años y para ser más preciso el año pasado, pero nos toca pagar los platos rotos”.

El tabasqueño reiteró que “**Pemex** y la **CFE** fueron las empresas más saqueadas, no sólo de México, diría, del mundo en el periodo neoliberal”.

Por otra parte, señaló que “lo único que puedo reprochar, de manera fraterna y respetuosa, a las calificadoras, es que durante el tiempo que imperó la corrupción en Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, permanecieron callados; calificaban con diez, con excelencias”.

El representante del Poder Ejecutivo bromeó al decir que las estas empresas siempre calificaban con “MB” a **Pemex** y **CFE** a pesar de la corrupción que había.

“Antes las calificaciones en la universidad eran MB, B, S y NA; entonces todo era MB en esos tiempos”, dijo.

Al final mencionó que “respetamos sus decisiones y les podemos decir con absoluta seguridad que vamos a rescatar a Pemex y a la CFE. Basamos nuestro optimismo en una variable importantísima que no se tomaba en cuenta, no va a haber corrupción, no se tolera la corrupción en Pemex ni en la CFE ni en el Gobierno”.